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REQUERIMENTO Nº 1412/2017 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
projeto de revitalização do Vale das 
Flores, na Vila Brasil. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu reclamações de 

moradores sobre a execução de melhorias no Vale das Flores, na Vila Brasil; 
 
CONSIDERANDO que desde que o córrego Pacheco foi 

urbanizado há mais de 20 anos, os moradores vizinho reclamam das 
condições do local, com mato alto, sujeira, falta de iluminação pública, falta de 
instalação de equipamentos comunitários como, por exemplo, academia ao ar 
livre; 

  
CONSIDERANDO que os moradores anseiam por uma 

revitalização do local de forma a transformar o espaço em lugar agradável e 
bonito para momentos de lazer e descanso. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Administração Municipal tem algum projeto de revitalização 

da área do Vale das Flores?; 
  
2º) Se a resposta for afirmativa, esse projeto consiste em quais 

melhorias para o local? 
 
3º) Há prazo para ser executado? 
 
4º) É de conhecimento da Prefeitura, essa reivindicação dos 

moradores? 
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  5º) Atualmente, quais são os serviços executados pela Prefeitura 
no Vale das Flores? 

 
5º) Outras informações que julgar pertinentes 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de outubro de 2017. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
Vereador 

 


